

Celebra Rafael Correa gran inversión de su gobierno en la educación ecuatoriana



Quito, 19 ene (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, manifestó sentir orgullo porque su gobierno en nueve años ha invertido cerca de 20 mil millones de dólares en educación.

Durante la inauguración de una Unidad Educativa del Milenio en la provincia amazónica de Morona Santiago, aseveró el primer mandatario que la única herramienta para salir de la pobreza y la desigualdad es el acceso a una enseñanza de calidad y gratuita.

El jefe de Estado ecuatoriano además prometió seguir destinando parte del gasto público a crear escuelas y financiar libros, uniformes y el desayuno escolar, pues consideró a la educación la base de una verdadera democracia.

Por otra parte explicó Correa que en la Amazonía, territorio más extenso del país, pero el menos poblado, se encuentran 13 de las 58 escuelas del milenio, porque al gobierno de la Revolución Ciudadana NO le interesa la cantidad de votos, sino el ser humano, además de que con esa zona existe una deuda histórica, pues se registra

allí la mayor incidencia de pobreza.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, anunció que negocia un financiamiento internacional con China para concluir la construcción de nueve carreteras en su país.

Pese al ajuste del programa de inversiones, pese a que el gobierno trabajará en 2016 con cero de ingreso petrolero, completaremos todas las obras iniciadas, que son muchísimas, e iniciaremos nuevas, siempre y cuando tengan financiamiento internacional, garantizó el mandatario.

Correa explicó que la caída de los precios del petróleo, principal rubro de exportación de Ecuador, y la apreciación del dólar, entre otros factores, dibujan un entorno económico mundial durísimo, pero su gobierno será firme a la voluntad de seguir regalando al pueblo obras sociales de gran necesidad.

Por eso ante la paralización de la construcción de las carreteras apelaron a la búsqueda de un financiamiento internacional, según explicó, y esperan concretarlo con China en los meses de febrero o marzo.

Esas carreteras van a salir porque ya está la línea de financiamiento aprobada, estamos esperando los desembolsos, comentó el estadista en acto celebrado en Morona Santiago, una provincia de la Amazonía ecuatoriana.

Aquella región alberga a solo el cinco por ciento de la población ecuatoriana, por eso ha sido tan olvidada por los políticos en anteriores gobiernos, sin embargo, Correa augura un futuro extraordinario a esa zona suroriental por tener suelos muy ricos, geológicamente hablando.

De acuerdo con el presidente, en la última semana el gobierno inició dos grandes proyectos mineros que forman parte del cambio histórico, ambos en la provincia amazónica de Zamora Chinchipe.

La empresa minera canadiense Lundin Gold firmó un acuerdo con el gobierno para explotar el proyecto aurífero Fruta del Norte con reservas estimadas en 9,8 millones de onzas de oro y 15 millones de onzas de plata.

Por otra parte, la empresa de capital chino Ecuacorriente invertirá en la explotación del proyecto minero Mirador, uno de los principales yacimientos con el que se busca producir cobre a gran escala a partir del 2018 y convertirse en un protagonista importante del mercado de minerales.

Estudios indican que el yacimiento cuenta con reservas estimadas de seis mil 700 millones de libras de cobre, 3,2 millones de onzas de oro y 25 millones de onzas de plata.

Al decir de Correa, estos proyectos generarán 165 millones en regalías anticipadas que quedarán para la provincia Zamora Chinchipe, y serán la fuente de alrededor de cinco mil empleos directos.

Confíen en su gobierno, nosotros no tenemos intereses en las trasnacionales, nunca he sido accionista en ninguna empresa, solo buscamos el bien de ustedes, empleo, buen vivir, ingreso, prosperidad, bienestar, desarrollo, sentenció el dignatario.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81728-celebra-rafael-correa-gran-inversion-de-su-gobierno-en-la-educacion-ecuatoriana>



Radio Habana Cuba